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昇段審査がありました！ 

 

先日、２月１６日（日）に高体連主催の昇段審査会が小金井北高校行われました。 

本校の剣道部では今年度から剣道を始めた「全くの未経験者」だった１年生部員の 

男子４名、女子６名の計１０名が「初段」の審査にチャレンジして無事に合格する 

ことが出来ました。 

 

４月の時点では竹刀の持ち方や振り方も知らない「全くの初心者」で中には今まで 

運動部に所属した経験のない生徒もいましたが、約半年の努力の末、「１級」を取得。 

そして今回お蔭様で「初段の有段者」となることができました。 

 

 これまで応援やご支援を頂いた、諸先輩方や指導者の方々、また地域の方々や保護者 

の方々への感謝の気持ちを忘れることなく胸に抱きつつ、今後はさらなる高みを目指し、 

来年以降に受審が可能となる「剣道２段」の取得や大会での活躍を目標に「文武両道」 

を図りながら自己研鑽に励んでいきたいと思います。 

 

 今後とも剣道部への応援ならびにご支援を宜しくお願い致します。 

 

 


